

**Protokoll:**

Aus dem Ausschuss wird ein einheitliches Erscheinungsbild der Hinweistafeln begrüßt. Es wird angeregt zu klären, ob Kostenreduzierungen durch Mengenbestellungen möglich sind.

Der Werkleiter stellt dar, dass mit der Vorlage und dem beschriebenen Vorgehen eine transparente Unterstützung der Ortsteile erfolgen soll. Die Beschaffung der Hinweistafeln erfolgt über investive Mittel aus dem Produkt 5511. Es werden mehrere Preisangebote eingeholt. Es wird davon ausgegangen dass Kostenreduzierungen durch Mengenbestellungen möglich sind.

Der Ausschuss schlägt vor, dass in Abänderung des Beschlusses Haushaltsmittel für insgesamt drei Schilder jährlich eingestellt werden, um in den kommenden Jahren in den Ortsteilen ein einheitliches Erscheinungsbild zu schaffen.